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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - CME REALIZADA 

NO DIA 06/02/2023. 

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte três, às sete horas e trinta minutos, 

na sede da Secretaria Municipal de Educação, situada à Avenida Waldomiro Cassiano Santana, 

n2 1.102, Centro, Tabapuã/SP, realizou-se sob à presidência da Prof.ª Monise Matucci, na 

qualidade de Presidente a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação- CME 

(Quadriênio 2021/2024), instituído por força da Lei Municipal n2 1.503 de 06/11/1996 e 

noryieados pelo Decreto n2 166/2017, de 01 de outubro de 2021. Após confirmação do quórum 

regimental à senhora Presidente, deu início a reunião, cu·mprimentou a todos, agradeceu a 

presença, desejou um bom ano de trabalho e convidou à senhora Gislaine Silva dos Santos para 

secretariar os trabalhos. Em seguida, a Presidente pediu à Secretária que fizesse a leitura da 

Pauta: 1- Aprovação da Ata anterior; 2- Escola de Tempo Integral; 3-Aulas de Teatro; 4- Parceria 

com a Secretaria Municipal de Esporte. A Presidente solicitou à Secretária que realizasse a 

leitura da ata anterior, colocando-a em deliberação. Não houve manifestações ou protestos, e 

por aclamação a ata foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Iniciou falando sobre a 

EMEF de Tempo Integral "Prof. João Baptista Spínola de Mello" , no período da manhã são 

trabalhadas as disciplinas da Base Nacional Comum Curricular e no período da tarde são 

oferecidas diversas atividades aos alunos, dentre as quais: esporte, luta, teatro, música, 

informática, artes visuais, apoio pedagógico em língua portuguesa e matemática e 

empreendedorismo. Cada área possui um currículo organizado que serve como planejamento a 

ser desenvolvido pelo monitor, oficineiro ou professor. Na sequência, informou que as aulas de 

Teatro aos alunos da Rede Municipal de Ensino, estão acontecendo no Teatro "GIGI" . 

Finalizando, falou da parceria com a Secretaria Municipal de Esporte, onde está sendo oferecido, 

também para os alunos da Rede Municipal de Ensino, aulas de Judô, Tênis de Mesa, Xadrez e 

Capoeira, com objetivo pautado em princípios sócio educacionais como meio de formação de 

indivíduos, que através de valores desenvolvidos dentro do esporte, sejam multiplicadores da 

não-violência e da ética na vida, que sejam, além de qualquer outra coisa, cidadão. Após todas 

as explanações, deixou a palavra em aberto para esclarecimentos e dúvidas, não houve 

quem dela quisesse fazer uso. Nada mais havendo a tratar, à senhora Presidente agradeceu 

a presença de todos, e deu por encerrada a reunião da qual eu, Gislaine Silva Santos, 

da confor será assinada por 

... 


